

# La vida de Cristo

## Los Pastores y los Ángeles

Lucas 2:8-20

El versículo para los niños menores

¡Gloria a Dios en las alturas, y en la tierra paz, buena voluntad para los hombres! Lucas 2:14

El versículo para los niños mayores

¡Gloria a Dios en las alturas, y en la tierra paz, buena voluntad para los hombres! Lucas 2:14

Tiempo de Bienvenida

¡Feliz Navidad a todos ustedes! Hoy vamos a aprender de las primeras personas que encontraron a Jesús. ¡Vamos a ver quien fue!

Tiempo del Estudio Bíblico

*Favor de notar: Esta porción escrita se le ha dado como ayuda en la enseñanza de la lección. Por favor, lea toda la historia y léala también en la Biblia. NO lo haga de esta hoja. En lugar de eso, puede hacer una nota en una hoja y ponerla junto a la historia en la Biblia.*

La semana pasada aprendimos como Maria y José fueron a Belén. La Biblia nos dice que muchos años antes que nació Jesús, que Belén iba a ser la ciudad donde iba a nacer. Como aprendimos, esto era exactamente lo que paso. ¿Qué tipo de lugar estaban? En un establo, y después Maria lo puso adentro de un pesebre (una caja donde comen todo los animales.)

Al mismo tiempo en un campo cerca de allí, unos pastores estaban cuidando sus rebaños. Era el tiempo de noche y estaban tomando turnos cuidando sus ovejas y durmiendo. De repente, recibieron a un Visitante por sorpresa. ¿Saben quién era? Un ángel vino a ellos. Se vino todo alrededor de ellos una luz muy brillante. ¿Cómo piensan que se sintieron los pastores? ¡Estaban en terror!

¿Qué piensan que les dijo el ángel? El ángel les dijo, “No tengan miedo. Les traigo buenas noticias de gran alegría para todos. Hoy, en el pueblo de Belén, un Salvador les ha nacido; Es Cristo el Señor. Esto les sirve como señal para saber que es Él: Van a encontrar a un bebe envuelto en pañales y acostado en un pesebre.”

¿Qué dichoso es esto? Dios decidió que las primeras personas que Él le iba a decir del nacimiento de Jesús eran unos pastores. Los pastores pasaban mucho de su tiempo afuera cuidando sus ovejas y pasando tiempo con otros pastores. Realmente comprendían lo que es de velar, cuidar, y ser guardias porque tenían que estar viendo a las ovejas constantemente.

Después los pastores llegaron a una sorpresa. De repente el cielo se lleno de ángeles. De una orilla a otra, solo podían ver a los ángeles. ¿Qué estaban haciendo los ángeles? ¡Estaban adorando a Dios! Esto era lo que decían: “Gloria a Dios en las alturas, y en la tierra paz, buena voluntad con los hombres.” ¿Qué estaban diciendo estos ángeles? Estaban adorando y dándole gracias a Dios porque ahora toda la gente tiene una manera de ir con Dios al cielo.

Metas de la Lección

Saber que Dios les dijo primero a los pastores de Jesús.

Comprender que Jesús iba a ser una manera de vivir con Dios posible.

Saber que el significado de la Navidad es más que los regalos, luces, y árboles, de cuando Jesús vino al mundo.

## La lección del Maestro para los Niños

¿Qué estaba mal en la relación de la gente contra Dios? La gente había pecado, hecho cosas malas que Dios no quiere que hagan. No hay pecado en el cielo con Dios. El pecado previene que pasemos tiempo con Dios. Ahora Jesús había llegado al mundo, iba a hacer una manera de obtener perdón por nuestros pecados. Cuando una persona pide perdón por sus pecados, sabrán que van a un día vivir con Jesús en el cielo.

Cuando todos los ángeles se fueron y regresaron al cielo, los pastores hablaron unos con otros. Se dijeron, “Vamos a Belén, y ver lo que el Señor nos a dicho.” Así que se fueron con prisa y encontraron a Maria, José, y a Jesús en el establo. Jesús estaba acostado en el pesebre, así como el ángel les había dicho.

Después que vieron a Jesús, fueron y le dijeron a toda la gente de lo que habían escuchado y visto. Todos los que escucharon lo que decían estos pastores se quedaron asombrados. Maria se recordaba de todo lo que dijeron los pastores y guardaba estas cosas en su corazón. Cuando regresaron a sus ovejas, los pastores adoraban a Dios en el camino por todo lo que paso.

Los pastores eran las primeras personas que le dijeron a la gente de las Buenas Nuevas de Jesucristo naciendo en el mundo. El mensaje de Jesús comenzó con los pastores y ahora fue hecho para todo nosotros. Asegúrense que están diciéndole a otros del mensaje, ve y dile a tu familia y a tus amigos.

Es muy dicho el tiempo cuando abrimos regalos, ver luces con muchos colores, y ver los árboles con decoraciones. Pero no hay nada más asombroso que sabiendo que celebramos Jesús viniendo al mundo, para vivir con Él para eternidad.

Actividades de aprendizaje

Hagan trompetas de papel, usando los tubos de papel del baño o papel en bola y escribe el verso sobre ellos. ¡Deja que los niños digan el verso junto como los ángeles!

Tiempo de oración

Pídeles a los niños si tienen alguna petición para orar. Ore por estas cosas y ore que los niños se animen de decir el mensaje de Jesús, así como los pastores.

Tiempo de refrigerio y de limpiar

Anime a los niños que le ayuden a limpiar. No haga todo usted. ¡Ellos pueden servir también! Reparta los aperitivos y recuérdelos que si tienen preguntas, pueden preguntarle en cualquier momento.

Planeación para 2006: Lección 1  
En el Principio Existía el Verbo  
Juan 1:1-5, 9-18

## La lección del Maestro para los Niños

Lección para preescolares  
Para: Los Pastores y los Ángeles

Hoy vamos a hablar de las primeras personas que escucharon las Buenas Nuevas que Jesús vino al mundo. Esta misma noche que Jesús nació, había unos pastores en el campo cerca de allí.

Los pastores cuidaban a unos animales muy especiales. ¿Saben que tipo era? ¡Las ovejas! Se aseguraban que las ovejas estaban sin peligro de otros animales y que no se perdieran.

De repente recibieron a un visitante especial. ¿Saben quien era? ¡Un ángel! Los pastores tuvieron temor porque todo se puso brillante alrededor de ellos.

Pero el ángel les dijo, “No tengan miedo. Tengo buenas noticias para ustedes. Jesús, el hijo de Dios, ha nacido. Así van a saber quien es: Va a estar envuelto en trapos y va a estar acostado en un pesebre (una caja donde comen los animales).

Después los pastores voltearon sus ojos al cielo y vieron a muchos ángeles. ¡No podían contarlos a todos! ¿Qué estaban haciendo los ángeles? Estaban adorando a Dios porque Jesús iba a hacer una manera de ir al cielo con Dios.

Cuando los ángeles se desaparecieron, los pastores se dijeron unos a otros, “¡Vamos a ver a Jesús!” ¿Cómo piensan que se sintieron cuando fueron a prisa a ver a Jesús? ¡Ah, sí, estaban muy animados!

Cuando llegaron al establo, encontraron a Maria, José, y a Jesús así como les había dicho el ángel. Después que lo visitaron, se fueron y le dijeron a todas las personas posibles que Jesús, el hijo de Dios, nació.

Los pastores no podían esperar de decir las buenas nuevas de Jesús. Díganle ustedes también a sus amigos y a sus familiares. Hoy estamos muy animados de la Navidad, los regalos, los árboles, y las luces; pero la razón más importante que estamos animados es porque Jesús nació en nuestro mundo.

Dios nos ama mucho y esa es la razón que envió a Jesús para nosotros como un regalo. Jesús quiere ser tu regalo especial esta Navidad si lo aceptas que entre a tu corazón.

## La lección del Maestro para los Niños

### Manualidades Para: Los Pastores y los Ángeles

Vistéense en sabanas para disfrazarse como los pastores. Haz que parte del grupo actúe como los ángeles. ¡Actúen la historia! ¡Es muy divertido para los niños!

Hagan ovejas con pelotas de algodón y papel grueso.

Hablen de lo que quiere decir de ser un misionero y en las maneras que ellos también pueden ser misioneros.